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綠提逾400案阻審監督條例
雙子星弊案判刑
賴素如囚10年

美意擬助台建掃雷艦
外交部：堅決反對

俞正聲：陸發展是台機遇
晤台商參訪團 盼兩岸加強經合機制建設

俞正聲首先對工商團體參訪團表示歡迎，對他們多
年來為促進兩岸經濟交流合作、推動兩岸關係和

平發展所作努力表示肯定。他並表示，希望台灣工商
界、中小企業和基層民眾更多地參與、支持兩岸交流
合作，為兩岸關係和平發展作出更大貢獻。

台商：不願被邊緣化
台灣工商企業聯合會理事長趙守博表示，這些年
來，兩岸之間的經貿合作蓬勃發展，這種關係建立在
兩岸對等、和平、有尊嚴的交流基礎上。「兩岸和平
發展對兩岸人民都非常有利，我們三個工商團體的成
員都樂見這種和平的、健全的、穩定的關係能夠繼續
發展。」
關於兩岸經貿關係的發展，趙守博稱，兩岸經濟都
相當程度的應該進行對外貿易，對外依存度相當高。

因此兩岸在工商發展上必然地一定要走向國際化。所
以，台灣對國際化，對國際參與的空間的穩定與擴
大，不止工商界非常在意，一般的人民也非常在意。
趙守博說：「俞主席非常了解，這些年來我們很高

興在兩岸的默契之下，我們參加了WTO世貿組織，
我們也能夠出席世界衛生組織的大會，也參加了國際
民商組織的大會。我們現在正努力參與，比如區域性
的經濟組織、跨太平洋的貿易的協定協議，以及在我
們亞太地區非常重要的，大陸方面也擔任起重要角色

的就是區域的全面經濟合作夥伴關係。」
趙守博表示，這些區域性的經貿組織，台灣人民，

特別是工商界都希望能夠加入。因為在當前，任何一
個經濟體在發展中，尤其是在國際發展中，非常不願
被邊緣化。而台灣過去由於特殊的處境，很多國際活
動、國際組織無法參與。希望雙方能夠本中華奧會
以及APEC、世貿組織的模式，讓兩岸，特別是台灣
在國際經貿或者與民生、健康有關的機構、會議，能
夠在不受排斥的情形下多參與。

香港文匯報訊 據今日新聞網報道，就媒體
報道稱彰化地檢署查察頂新黑心油事件時，赫
然發現頂新早在半個月前已掌握「衛福部」機
密公文。「衛福部長」蔣丙煌昨日對此否認
指，洩露公文的「絕對不是衛福部」。國民黨
政策會代執行長費鴻泰當晚召開記者會爆料，
指頂新的門神就是屏東縣政府和民進黨籍的屏
東縣長曹啟鴻。曹啟鴻晚間到屏東地檢署控告
費鴻泰誹謗。

屏東縣府疑洩密 藍表憤怒
據報道，「衛福部」有關內部機密公文，是

10月9日「外交部」通知越南辦事處了解大幸
福出口的是否為飼料油。報道指稱，檢察官施
教文看到公文「心都涼了半截」，並說「我們
的行蹤，早就被頂新掌握」。
國民黨發言人昨日表示，有關屏東縣政府誤

傳公文給頂新，國民黨感到憤怒及遺憾，要求
民進黨必須提出說明並道歉。
曹啟鴻表示，就目前的了解是屏東縣衛生局蔡
姓承辦人員將文件誤傳給頂新，曹並表示，他沒
有給蔡姓承辦人依靠，也沒有下指令，對於費鴻
泰指控他是頂新門神，他將告到底，絕不妥協。

香港文匯報訊 據中通社
報道，馬英九辦公室前主
任、台北市議員賴素如，被
控在台北雙子星案索賄1500
萬元新台幣(約382萬港元)，
台北地方法院昨日依違反貪
污治罪條例判刑10年。同案
被起訴的台北市前財政局長
邱大展則獲判無罪。賴素如
的律師表示，因賴自認無罪，將會上訴。
賴素如被控利用議員職權，護航太極雙星團隊取得台北

車站雙子星大樓聯合開發案，並透過前「捷運局聯合開發
處處長」及非法中間人索賄。台北地方法院指出，賴素如
犯行明確，痛斥她貪圖不法利益，有害公務員廉潔自持的
要求、敗壞官箴，且犯後飾詞卸責，難認有悔意。

香港文匯報訊 據中新社報道，中國外交部昨日舉行例行記
者會，有媒體問及美國洛克希德．馬丁公司和意大利造船公
司Intermarine簽署協議，將幫助台灣海軍建造並裝備6艘掃
雷艦。中方對此有何評論？是否已向美方和意方提出抗議？
發言人洪磊表示，中方堅決反對外國向台灣地區出售武

器或開展任何形式的軍事技術交流與合作，這一立場是明
確和一貫的。
洪磊指出，中方要求有關國家尊重中方核心利益，恪守

一個中國原則，不以任何形式向台灣出售武器或協助台灣
發展軍事裝備。以實際行動支持兩岸關係和平發展和中國
和平統一。

香港文匯報訊 據中央社報道，「立法院」院會昨日排定處理
兩岸協議監督條例草案付委覆議案，在野黨團提出400多項變更
議程案，上演程序戰，院會暫時休兵，11月4日再朝野協商。
如果院會否決覆議案，台灣與大陸訂定協議處理及監督條例草案

將順利交付「立法院內政委員會」主審，下周輪值「內政委員會召
集委員」的國民黨籍「立委」吳育昇即可排案。多名朝野「立委」
在表決過程中，分別高舉「反對」與「贊成」標語抗衡。
國民黨政策委員會代理執行長費鴻泰表示，民進黨以變更

議程議事手法杯葛，「表決到明天也表決不完」，可看出民進
黨主張要監督條例是玩假的。民進黨團幹事長蔡其昌則表示，
很遺憾執政黨完全不想和在野黨好好處理食安問題，只想再次
排審監督條例草案這種爭議性極大、目前沒迫切需求的法案。

香港文匯報訊 據中評社報道，中共中央

政治局常委、全國政協主席俞正聲昨日在北

京人民大會堂會見由台灣工商企業聯合會、

工商協進會、中小企業總會組成的聯合參訪

團一行。 俞正聲指出，大陸的經濟發展對台

灣是重要機遇，兩岸加強經濟合作機制化建

設，推動經濟加快融合發展，有利於共同應

對全球化挑戰。
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